

## **Firmkatechese in St. Nikolaus**

In Absprache mit unserem Weihbischof Ansgar Puff sind wir jedes Jahr in der Lage, einen Firmvorbereitungskurs anbieten zu können.

Dazu werden von uns die Jugendlichen eines Jahrgangs schriftlich eingeladen. Die Einladung erfolgt nach Pfingsten.

**In diesem Jahr sind das die Mädchen und Jungen des Jahrgangs 2008 aus unserer Pfarrei.**

Alle **Älteren** sind ebenfalls herzlich eingeladen an der Firmvorbereitung 2024 teilzunehmen. Dazu melden sie sich bitte im Juni persönlich beim Gemeindereferenten per e-mail an: [peter.buehlstahl@erzbistum-koeln.de](mailto:peter.buehlstahl@erzbistum-koeln.de)

**(Stichtag für die Eigenanmeldung ist der 28.06.2024).**

Die Vorbereitung auf die Firmung findet bei uns in kompakten Einheiten an mehreren Samstagvormittagen in der zu unserer Pfarrei gehörenden Kirche St. Michael auf der Neye statt.

Die Glaubensverkündigung (Unterweisung und Vermittlung) anhand von Arbeitsmaterialien steht dabei gleichrangig neben dem lebendigen Glaubenszeugnis der katechetischen Helferinnen und Helfer. Über den Glauben und seine Vollzüge zu sprechen ist eine wichtige Sache, den Glauben gemeinsam zu leben und zu vollziehen eine andere, weitaus wichtigere Sache.

Die Kirche Christi lebt in ihren Glaubensvollzügen aus dem was sie ist, Leib Christi. Diese Glaubensvollzüge und deren Inhalte werden in der Firmvorbereitung miteinander besprochen, eingeübt und gelebt. So werden die einzelnen Kurstreffen jeweils mit einer gemeinsamen Eucharistiefeier beendet.

Zur Vorbereitung auf den Empfang des Firmsakraments und der damit verbundenen vollkommenen Aufnahme in unsere Kirche, gehört in dieser Zeit selbstverständlich auch die Mitfeier der sonntäglichen Hl. Messe in und mit der Gemeinde. Ein Bußgottesdienst, die Beichte, eine Probe, ein Pilgerweg sowie weitere sich aus dem Kurs heraus ergebende Aktivitäten komplettieren das Angebot. Am Ende der gemeinsamen Wegstrecke entscheiden sich die Firmbewerberinnen und Firmbewerber nach erfolgreicher Teilnahme dann völlig frei und ganz persönlich zur Firmung.

Die Ankündigung der Firmvorbereitung erfolgt zeitgleich mit der schriftlichen Einladung an die Jugendlichen des jeweiligen Jahrgangs über die bekannten Medien – Homepage, Wochenblatt, Schaukästen.